

SOCIEDAD



DE LA FUENTE

○ Adiós

Oscar San Martín, director de Antena-3, ha cambiado de aires tras una larga estancia en nuestra ciudad. El ágil locutor dirigirá a partir de ahora las emisoras de Antena-3 en Pamplona, Tudela y Tafalla. Oscar San Martín ha dejado una huella positiva en Toledo tras su estancia en Antena-3 Toledo. Su nueva demarcación supone todo un reto para su carrera profesional, repleta hasta el momento de buenas experiencias y sanos ejercicios.

Los precios continúan siendo el argumento más *embriagador* de cara a la marcha nocturno-veraniega. Las terrazas de Recaredo han acordado *relajarse* y no excederse en la cuantía con los ciudadanos que allí se acercan. La crisis de la hostelería es una crisis de precios, más que nada porque a la gran mayoría les parecen excesivamente caros. La noche toledana continúa siendo una de las más caras de la península, y eso debe hacer reflexionar a los propietarios que tanto hacen bascular las posibilidades nocturnas. Quizá la imaginación de los regentes nocturnos puede resumirse en subir los precios.



ENRIQUE RAMÍREZ

○ Clase

Las noches toledanas se han puesto desde hace dos años más entretenidas que nunca. La imagen de represión, remordimiento y recato ha pasado, por fortuna, a mejor gloria. El toque de incursión por el lado salvaje queda patente con esta imagen de la discoteca Cuskus, que triunfa ampliamente en toda la zona de Torrijos. El último fin de semana organizó una bacanal romana y en los próximos tiempos se esperan innumerables novedades en esta zona.



BARRI

○ Los últimos románticos

El club de baloncesto Ademar alcanzó la segunda división por primera vez en la historia de Toledo. Para esta temporada, el equipo presidido por Faustino Nomparte carece de patrocinadores, pero esta dificultad no les ha amilanado en absoluto. Piensan llevar el nombre de Toledo por la segunda división de baloncesto con todas las consecuencias.

○ Los del Barça se lo montan

La peña del Fútbol Club Barcelona en Toledo se reunió la última semana con objeto de celebrar el campeonato de liga con todas sus significaciones. El Barcelona cuenta con destacados seguidores en la capital toledana, destacando el alcalde de Toledo, Joaquín Sánchez Garrido, y el gerente del Hospital de Talavera, Félix González Encabo. La peña sigue creciendo en número de socios.

